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お庭のご紹介

毎朝基本が１度～２度低くなっていっているような感じで寒いですね。

今年は夏が異常な猛暑で庭木の管理や 家庭菜園をやられている方は野菜の収穫にも

影響がでたのではないでしょうか。植物の状態をよく観察して何が原因か、対策は

どうすれば良いか、そんなことを「考え実行する」という行動力が大切です。

失敗した！というのは将来の成功ですので「何もしない」という大失敗をしないように

管理してみましょうね！これからの季節は落葉樹の紅葉、落葉があり、庭木のも変化が

ある季節です。落ち葉は放置すると菌や虫の巣になりますので綺麗に掃除してくださいね！

家建てて5年 庭何もしてなくて草取りが大変だし緑がなくて、近

所に素敵なおうちがあってうちも…

とご来園されました。近所の素敵なおうちは、４年ほど前に当園が

施工しましたお宅でしたね！ではそのようにいたしましょうという

ことで ソヨゴ オリーブなどを植栽し 防草シートを施して悩み

解消しました！
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甲府市 K 様邸

御年７５歳！現役バリバリ。朝は６時時前には自宅を出て畑に寄って、出勤。植木をやりながら

ちょっと出かけては何かを収穫したり 夕方までお仕事をしたらまた帰りに畑に寄って帰宅は17：

30。若い人は見習わないとだめですね。でも・・・普通登ります？銀杏がなっていたそうですが。先日ひ
とみちゃんと銀杏拾いに行ったときは木から社⾧が落ちてひとみちゃん大爆笑。

「木から落ちるおじん笑」と。社⾧は「バカ！心配しろ！親不孝者！」笑

怪我無く良かったですが、社⾧は再び木に登りひとみちゃんに銀杏を投げつけて攻撃したとか…

でも二人の会話はいつもかみ合っていませんが…。まあお互いがよければ…。

いつも賑やかに楽しそうな二人です。

おそらく今まで伺った中で最も広いお庭でした。奥様が一人でこの面積に防草シートを貼り、

クラピアを植え緑のじゅうたんにするんだ！となかなかできないことですよね。仕上げるのでなく

育てていくお庭への姿勢が素晴らしいです。西側に植栽スペースとして区分けして真ん中の部分

を盛り土に、アオハダ、アオダモ、モミジの王道３本を植栽、その周りに カツラやヤマボウシ

で木陰ができるよう配置しました。その他、ソヨゴ３本の列植やオリーブなどを点在させ将来が

本当に楽しみなお庭になりました！家庭菜園も準備したり活発なご夫婦です！

甲府市 N 様邸
作業時間 1.5日

都留市 N 様邸
植栽スペースはあるものの入口の梅の木は枯れて伐採。ということで念願の緑映える庭へ

変身させました！梅の木は伐根し 樹形が見事なモミジ、玄関前のシンボルツリー アオダモ、

アオハダ、常緑ヤマボウシなど植栽しました。グランドカバーはスコリア（溶岩ビリ）でより

緑が映えるお庭となり ライトアップも設置しました。とってもきれいなお庭になりました！

作業時間 6H

作業時間 4H

秋のイベントが終わり、今年も大勢の皆様にご来園頂きました。ありがとうございます！
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社⾧お目当てのお客様の次に多いのが専務。専務いますか？専務に来てもらいたい…とよく聞きます。

考え方とかは社⾧とは違いますが性格は同じ 竹を割ったような 白黒はっきりつける人です。

気は意外に⾧い方かもしれませんが爆発力が…。火をつけると大変という話は聞きます。ということでちょっと

だけ専務のお庭と日ごろを紹介しま～す。

レストランの入り口のような門構え、流石です。

作ったのは社⾧が作ったみたいで、専務はちょこちょこ

模様替えテコ入れをしたりして楽しんでいるというより

「実験」しているような感じですね。見せる場所と中から

見る場所、畑などゾーニングがしっかりされていて 季節

もばっちり楽しめるお庭で高級…。専務曰く「たまに知らん

人が入ってきて庭見てるんだよな」っと言っていました。

空き時間に勉強したり、

仕事終えた夕方に近隣の草刈りをしたり

体力というかパワーはすごいです…

疲れないですか？と聞いたら

「つかれるわ！」と怒られました・・・（笑）

甲府市 T 様邸

外構工事もきれいに仕上がっていますが庭木がないとのことで、

アオダモ アオハダを植栽しました！やはり入り口はこうでないと

だめですね！

作業時間 3H

簡単に考えてはNG！
とりあえず～とか好きじゃなけ

ればやるな

「とりあえず植えて」「とりあえず畑を」そんな程度であればやらないほうが良いです。必要！ほしい！という強い意志

がなければ どれだけお金をかけてもきれいな庭の将来はありません。花壇を作って…て花も好きでなければ必要ない。奇

麗にしたくて庭にお金をかけるのはみんな一緒。でも、奇麗にするためにかけるのはお金はそこそこで 手間暇+時間です。

１日３０分でよいので必ず庭に出る習慣をつけている人の庭はとてもきれいです。外構工事５００万かけても興味がない

人の家は ガラッとしていてなにか冷たさと 外から見えないという安心から散らかっているお家が多いです。奇麗な庭

を手に入れるためには手間暇時間と目線 と覚えてください。時代は「見せる庭！」です。昔は生垣などをして囲いをす

る家が多かったですが 最近ではエクステリアの時代で これもまた庭の一部です。でも 先ほど言ったように お金を

かけるだけでは奇麗にはなりません。費用バランスを考えて検討しましょう。庭木を選ぶことはとても重要ですし楽しみ

です。でももっと重要なことは配置とバランスです。料理と同じで おいしい素材×おいしい素材＝美味しい なんてこ

とはないですよね！この絶妙な配置とバランスで庭はガラッと変わります。


